

# Improvisationstheater



Das beliebte Improvisationstheater „Impronauten“ aus der Schweiz gastiert schon zum zweiten Mal im PurPur. Diesmal mit einer Improshow unter dem Motto „Wir gegen uns“. Es erwartet die Zuschauer ein abwechslungsreicher Abend voller Überraschungen. Wie beim Theatersport werden Vorschläge des Publikums im Moment auf der Bühne in Szenen umgesetzt. Die Publikumswertung entfällt, dafür bleibt mehr Zeit für Geschichten, Gedichte und Lieder.

**Termin:** Freitag, 25. Januar, Kulturhaus PurPur, Wutöschingen-Horheim, Einlass ab 19.30 Uhr, Beginn: 20 Uhr. Eintritt im Vorverkauf 14 Euro, an der Abendkasse 16 Euro. [www.impronauten.ch](http://www.impronauten.ch).